

MISTERIOSOS SONIDOS INEXPLICABLES EN EL CIELO

Published 26 May 2018 by Despejando Enigmas, Robert

MISTERIOSOS SONIDOS INEXPLICABLES EN EL CIELO

Robert: El FBI comienza a investigar explosiones misteriosas inexplicables. Uno de los desarrollos más desconcertantes en los últimos años ha sido el aumento de sonidos inexplicables o ruidos de explosión que se escuchan en todo Estados Unidos. Mientras que muchas teorías sobre sus orígenes se han presentado, hasta la fecha ninguna causa definitiva se ha identificado. Por supuesto podría ser que muchas de estas explosiones de misterio no estén relacionadas, pero el hecho es que casi todas las historias son idénticas.

Qué podría estar causando estos ruidos anómalos? Actividad sísmica desconocida, fracturación hidráulica, meteoritos, pruebas secretas de tecnología aeroespacial clasificada, terroristas nacionales que prueban explosivos? Quién sabe, hasta que se encuentre una causa, estos misteriosos ruidos retumbantes siguen siendo un misterio total. Si bien la cobertura y el interés en estos sonidos anómalos parecen haberse limitado, hasta ahora, a los medios de noticias locales y sitios de noticias de misterio como este, parece que estos sonidos inexplicables ahora han atraído la atención de la más alta agencia de aplicación de la Ley en los EE.UU., el FBI.

El 22 de mayo, las casas en los condados de Hopper Box y Lee Hight, justo al norte de Filadelfia, fueron sacudidas por una explosión extremadamente fuerte alrededor de las 4 de la mañana. "Es un estruendo en realidad, como retumba el suelo como si sucediera un terremoto. Pero como un fuerte estruendo. Pensé que alguien estaba haciendo un túnel o basura espacial cayendo del cielo", dijo la mujer del área Susan Crompton.

Han habido varios informes de sonidos similares en el área en los últimos meses, todos los cuales han ocurrido temprano en las horas de la mañana.

Al igual que en otras historias recientes del boom de los sonidos se han descrito como misteriosos y casi ensordecedores, lo suficientemente fuertes como para sacudir la tierra durante millas. CBS News en Filadelfia ha confirmado que el FBI y la policía estatal de Pensilvania están trabajando juntos para investigar la causa de estos sonidos anómalos. Puede el FBI resolver el caso? Revelarán la verdad al público si lo hacen?

Los misteriosos sonidos que se escuchan en todo el mundo han dejado perplejos a los investigadores. Han estado ocurriendo durante bastante tiempo, con el último ejemplo proveniente de Pensilvania con múltiples municipios afectados por estos misteriosos sonidos, sintiendo su vibración y despertándolos en el medio de la noche.

No hace demasiado cuando los residentes de Alabama quedaron desconcertados cuando un fuerte boom resonó en gran parte del estado. En declaraciones a ABC, Bill Cooke jefe del Meteoroid Environment Office de la NASA dijo que el boom de Alabama podría haber sido causado por un avión supersónico, una explosión en tierra o un bólido, un meteoro grande que explota en la atmósfera.

El ruido fue recogido por el servicio geológico de los EE.UU., donde los datos sugieren que el sonido no fue resultado de terremoto. El boom pudo haber sido causado por el vuelo militar de un avión supersónico. Aunque la Fuerza de los Estados Unidos no lo confirmó.

El día después del boom en Alabama, se escuchó un ruido similar en Idaho.

Solo en este año se han reportado ruidos similares 64 veces en lugares como Michigan, Laponia, y Yorkshire.

Cuando sucedió el de Alabama el año pasado, el Servicio Meteorológico Nacional de Birmingham tuiteó.

El 17 de Noviembre de 2017 un sonido en Laponia fue causado por una bola de fuego de un meteoro que cae. Las imágenes mostraron una luz brillante en el cielo sobre Inari en Finlandia, pero el destello fue tan intenso que también se vio en la península de Kola en Rusia y en el norte de Noruega. Los observadores de estrellas informaron que vieron el cielo iluminarse como el día durante unos segundos junto a un fuerte ruido mientras la roca espacial caía en picado hacia la Tierra. Estos son solo algunos de los múltiples ejemplos para ver una lista de los sonidos misteriosos que sucedieron en el 2017.

Swaruu: Como con muchas cosas son el resultado o pueden ser el resultado de muchas cosas o muchas cosas combinadas. Pero nosotras hemos localizado tres causas exactas que explican este fenómeno.

Nosotras ya hemos pasado bastante tiempo investigando los orígenes y las causas de esto:

- 1.) Se debe a la proximidad de una nave grande en el área del sonido y son los impulsos electromagnéticos de dicha nave, que se encuentra en modo invisible. Probabilidad posible, pero baja.
- 2.) Actividad de DUMBS abajo de la superficie, tuneladoras y equipo pesado bajo tierra, actividad militar o militar reptil, movimiento de una nave pequeña dentro de los túneles o construcción de nuevos. Probabilidad alta, pero localizada.
- 3.) Uso de energías electromagnéticas tipo HAARP, ya sea de las instalaciones HAARP mismas o provenientes de las torres llamadas Gwen o de Telefonía Celular con fines de asustar a la población y mantenerlos en un estado bajo, frecuencia baja, fomentar el miedo y hacerlos compatibles a más manipulación, frecuencias supresoras de alegría y fomentadoras de estados de alarma para resultados de ingeniería social. Confirmado como causa más común.

El nº 3 está confirmado y es la confirmada de estarse implementando por todas partes, pero el 1 y el 2 también suceden pero menos a menudo.

Esta información que te acabo de dar es importante que se sepa. Dichas frecuencias también son dañinas si se escuchan por grabaciones de YouTube o alternas semejantes, por lo que nosotras no recomendamos escucharlas de ninguna forma. Están cuidadosamente diseñados, estos sonidos, para alterar a la población. No los escuchen.

Sé que si vives en dónde están sonando no hay remedio fácil, pero si no estás en el área, no lo escuches. Si estás en el área, contrarréstala con música alegre con audífonos o con beats binaurales positivos en las frecuencias de 528 Megahercios. Las fuerzas negativas atacan como sea y en todos los frentes. El concepto de que no ataquen tradicionalmente con balas y pistolas es solo más control de la Matrix, pues lo que desean es manipular a la población. El de las balas y pistolas también se realiza, se llaman guerras y conflictos de falsa bandera y provocados por manipulación mental de individuos puestos ahí para ese fin.